



## Polizei rettet Rehkitz vor aggressiven Schwänen

Ein Rehkitz hat viele Feinde – dass Schwäne dazu gehören, ist neu: Am Sonntagnachmittag wurde ein Rehkitz am Wörthsee von einer Schwänenfamilie attackiert. Das Jungtier hatte sich an den Inninger Bach verirrt und war in das Revier der Schwäne geraten, mit denen bekanntlich nicht zu spaßen ist. Die Rettung für das Kitz waren ein Polizeiboot und Passanten, die das Tier aus dem Kampfgebiet der Schwäne befreiten. Gemeinsam wurde das Kitz dann ins Polizeiboot gehoben. Wie die Polizei mitteilte, kümmert sich jetzt eine „fachkundige Person“ um das Tier. Es hat in seinem jungen Leben schon viel gelernt: Schwäne sind Feinde, und Polizisten deine Freunde.

### Category

1. Gemeinde

### Date

10/05/2025

### Date Created

14/06/2023